



## Motion du 14<sup>e</sup> congrès

### **Solidarité Libre Pensée**

Parce qu'elle défend la loi de 1905, notamment son article 28 qui prohibe d'ériger tout symbole religieux sur un emplacement public, la libre pensée est en butte aux agressions des tenant·es de la Réaction d'extrême droite, cléricale et catholique qui organisent des manifestations et rassemblements agressifs et vindicatifs contre cette association. Cette dernière a été contrainte, pour protéger les personnes, de fermer son local de vente suite au bris de sa vitrine.

La FERC CGT collabore depuis longtemps avec la Libre Pensée en participant notamment à ses congrès.

Ces attaques contre la libre expression sont intolérables.

Le congrès de la FERC adresse son salut et sa solidarité à la libre Pensée.

*Saint Pierre de Quiberon, 26 mai 2023*